

Zeitschrift: Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband

Band: 23 (1950)

Heft: 7

Nachruf: Fourier Siegfried Denneberg

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 04.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Fourier Siegfried Denneberg † Rorschach

Ehrenmitglied
der Sektion Ostschweiz des SFV
† 3. Juli 1950

Kamerad Fourier Siegfried Denneberg weilt nicht mehr unter uns. Am 3. Juli ist er im 71. Altersjahre aus seinem arbeitsreichen Leben abberufen worden.

Seit der Gründung der Sektion Ostschweiz war er stets mit viel Liebe und grossem Interesse dabei. Während elf Jahren (1928—1939) leitete er die Sektion in vorbildlicher Weise, immer bestrebt, neue Wege zu finden, um die Kameraden für Übungen und Veranstaltungen begeistern zu können. Keine Arbeit war ihm zu gross, wenn es galt, für die ausserdienstliche Tätigkeit Mittel zu beschaffen. Sein Schaffen war fruchtbringend, stieg doch die Mitgliederzahl unserer Sektion während seiner Amtszeit von 92 auf 395. Anlässlich der Fouriertage in Rorschach wurde Kamerad Denneberg im Jahre 1932 zum Ehrenmitglied ernannt. Dem Schweiz. Fourierverband stellte er sich während zwei vollen Amtsdauern (1933—1939) als Vizepräsident zur Verfügung.

Die Gleichstellung von Feldweibel und Fourier war ihm Lebenswerk, und er hatte dann auch die Genugtuung, diesen Erfolg seines Verbandes noch in körperlicher und geistiger Frische erleben zu können.

Mitte Juni wurde der Verstorbene von einem Schlaganfall befallen, von dem er sich nicht mehr erholen konnte.

Nun leb' wohl, lieber Kamerad, die Sektion Ostschweiz dankt Dir für Deinen treuen und steten Einsatz. Wir werden Dir ein ehrendes Andenken bewahren.

Schweiz. Fourierverband
Sektion Ostschweiz